



Meaux, le 21 janvier 2026

Mgr Jean-Yves Nahmias
Évêque de Meaux

Chers néophytes,
Chers catéchumènes,
Chers amis,

Depuis plusieurs années déjà, nos paroisses vivent une grande joie : de nombreux hommes et femmes, parmi nous, demandent le baptême ou viennent rejoindre la communauté chrétienne. Certains d'entre vous sont ici depuis longtemps ; d'autres sont arrivés plus récemment, parfois avec beaucoup de questions, souvent avec un désir profond de Dieu. À tous, je veux dire aujourd'hui : soyez les bienvenus ! Votre présence est un don pour notre diocèse.

Ce que nous vivons en ce moment nous réjouit et nous invite à renouveler notre regard sur la mission de l'Église, ainsi que sur la manière dont nos paroisses accueillent, accompagnent dans la foi et se laissent transformer.

C'est dans ce contexte que vont s'ouvrir, dans les prochaines semaines, des consultations locales dans l'ensemble du diocèse. Je souhaite vivement que chacun d'entre vous puisse y prendre part. Ces temps d'écoute et de partage ont un double objectif. Ils doivent d'abord nous aider à prendre conscience, ensemble, des enjeux pastoraux et spirituels liés à l'arrivée croissante de catéchumènes et de nouveaux baptisés dans nos communautés. Ils permettront ensuite de préparer le document de travail qui servira de base aux futures assemblées conciliaires.

Votre parole est importante. Que vous soyez engagé de longue date, nouveau venu, catéchumène, néophyte ou simple chercheur de Dieu, ce que vous vivez, ce que vous espérez, ce que vous percevez de l'Église aujourd'hui a une vraie valeur pour le chemin que nous avons à tracer ensemble.

.../...

Ces temps de consultation seront vécus localement entre le 1^{er} février et le 15 juin. Je souhaite qu'ils soient de véritables moments d'écoute, de dialogue et de fraternité, dans l'esprit même du carême prochain, qui nous invite à revenir à l'essentiel et à nous laisser renouveler par l'Esprit Saint.

Pour ma part, je nourris de grandes espérances pour ce travail commun. L'attention portée aux catéchumènes, aux nouveaux baptisés et à l'ensemble des fidèles est pour moi une priorité pastorale. Je suis convaincu que ce chemin partagé portera du fruit pour l'avenir de notre diocèse et pour la mission que le Seigneur nous confie.

Je vous remercie par avance pour votre engagement et vous assure de ma prière fidèle. Que le Seigneur nous donne de marcher ensemble, dans la confiance et l'audace, à la suite du Christ.

Bien amicalement,



+ Jean-Yves Nahmias